

---

## PELATIHAN PENGGUNAAN APLIKASI KEUANGAN BERBASIS ANDROID UNTUK PENGELOLAAN KAS KEPADA KARANG TARUNA

Gusviana H Noor Muslim<sup>1</sup>, Erwin Maulana Yusuf<sup>2</sup>

<sup>1,2</sup> Universitas Pamulang, Tangerang Selatan, Indonesia

email: <sup>1</sup>*gusvian@gmail.com*,

<sup>2</sup>*erwinmaulanayusuf1998@gmail.com*

---

### ABSTRAK

**Kata Kunci:**

Pengabdian  
Kepada  
masyarakat,  
Pelatihan  
Aplikasi Android,  
Pengelolaan Kas

Pengabdian kepada masyarakat adalah suatu kegiatan yang bertujuan membantu masyarakat tertentu dalam beberapa aktivitas khususnya pada cara penggunaan aplikasi keuangan berbasis android. Selain itu kegiatan ini bertujuan untuk pengenalan dan pelatihan cara penggunaan aplikasi keuangan berbasis android untuk pengelolaan kas kepada anggota karang taruna. Pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan di Kp. Cikoneng Ilir Kelurahan Jatake Kecamatan Jatiuwung dengan targetnya kepada anggota Karang Taruna. Permasalahan yang diangkat pada pengabdian ini adalah meningkatkan pemahaman kesadaran untuk menggunakan aplikasi keuangan berbasis android. Solusi dan strategi yang digunakan pada pengabdian ini adalah pelatihan penggunaan aplikasi FamFina untuk mempermudah pengelolaan keuangan kas pada anggota karang taruna yang masih manual. Diharapkan dalam pelaksanaan kegiatan ini anggota karang taruna dapat meningkatkan kemampuan dan memanfaatkan teknologi khususnya dalam penggunaan aplikasi FamFina, dapat memberitahukan dan mensosialisasikan kepada masyarakat, mempermudah pengelolaan kas keuangan, mempraktikkan dan mengimplementasikan dalam kegiatan yang ada pada karang taruna dan kegiatan masyarakat.

### ABSTRACT

**Keywords:**

Community  
Service, Android  
Application  
Training, Cash  
Management

Community service is an activity that aims to help certain communities in several activities, especially on how to use android-based financial applications. In addition, this activity aims to introduce and train members of the youth organization in using android-based financial applications for cash management. This community service was carried out in Kp, Cikoneng Ilir, Jatake village, Jatiuwung sub-district with the target being Karang Taruna members. The problem raised in this service is to increase awareness of using android-based financial applications. The solution and strategy used in this service is training on the use of the FamFina application to facilitate cash financial management for youth members. It is hoped that in the implementation of this activity, members of the youth organization can improve their abilities and utilize technology, especially in the use of the FamFina application, can inform and socialize to the public, facilitate financial cash management, practice and implement in existing activities at youth organizations and community activities..

### PENDAHULUAN

Seiring dengan perkembangan zaman yang semakin canggih kita diharuskan untuk mengikuti teknologi pada era digitalisasi. Dengan banyaknya aplikasi yang dibuat dan memudahkan pekerjaan manusia dalam menjalankan segala sesuatu.

Semakin berkembangnya teknologi informasi ini sangat membantu dalam segala hal, dalam bidang apapun yang memiliki manfaat yang sangat banyak. Contohnya dalam pengelolaan data keuangan, tidak lepas dari kalkulasi dan rekapitulasi data, serta dalam perencanaan kegiatan meliputi proposal kegiatan.

Aplikasi keuangan berbasis android bertujuan untuk mempermudah dalam hal pencatatan, dan penghitungan catatan keuangan. Disamping akan lebih mudah jika

dibandingkan pencatatan manual, aplikasi berbasis android akan lebih fleksibel dipergunakan karena hanya perlu menginstallnya di smartphone. Dalam penggunaannya, diperlukan beberapa pengetahuan tentang interface dan cara penggunaannya mulai dari pencatatan hingga rekap pelaporan.

Oleh karena itu, kami berinisiatif mengajarkan pengetahuan tentang cara menggunakan aplikasi keuangan berbasis android untuk pengelolaan kas kepada para panitia Karang Taruna Kelurahan Jatake Tangerang. Adapun nantinya akan diajarkan pengetahuan dasar tentang aplikasi, pencatatan debit, pencatatan kredit, rekapitulasi saldo dan history, pelaporan berupa neraca dalam bentuk file printable, hingga troubleshoot jika terdapat masalah Ketika menggunakan aplikasi tersebut.

## **METODE PENELITIAN**

Pengabdian Kepada Masyarakat dilaksanakan dengan kegiatan tatap muka yaitu pelatihan interaktif narasumber dengan peserta pelatihan Pertemuan tatap pada waktu penyampaian materi adalah dengan menggunakan metode :

1. Pre-Lesson, yaitu aktifitas yang dilaksanakan sebelum penyampaian materi. Meliputi pengenalan diri, dan ice breaking.
2. Penyampaian Materi
3. Review dan tanya jawab
4. Respon positif dari peserta PKM
5. Dapat mempraktekan materi yang telah disampaikan.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Hasil pengabdian ini yaitu telah terlaksananya kegiatan pelatihan dengan topik “Pelatihan Penggunaan Aplikasi Keuangan Berbasis Android Untuk Pengelolaan Kas Kepada Karang Taruna” pada hari minggu 03 Oktober 2021. Hal ini dilakukan untuk memberikan pemahaman dan menambah wawasan untuk memanfaatkan teknologi guna meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam pengelolaan kas karang taruna. Dari hasil kegiatan yang dilakukan ini diharapkan anggota karang taruna lebih memahami tentang pemanfaatan teknologi khususnya aplikasi keuangan untuk pengelolaan kas.

## **KESIMPULAN**

Aplikasi keuangan berbasis android (FamFina) telah berhasil diterapkan dalam pengelolaan kas Karang Taruna Jatake, Diukur dari bendahara sudah melakukan migrasi data sepenuhnya dari pencatatan manual ke aplikasi FamFina, serta sepenuhnya memanfaatkan Aplikasi FamFina untuk pencatatan kas keluar masuk dan perencanaan anggaran. Aplikasi keuangan berbasis Android (FamFina) yang diimplementasikan di Karang Taruna Jatake sudah dikatakan berhasil. Dikarenakan dalam penerapannya Aplikasi tersebut telah membantu kesekretariatan Karang Taruna Jatake dalam meningkatkan pengelolaan keuangan kas menjadi lebih efektif dan efisien dan juga meningkatkan transparansi anggota Karang Taruna dalam pengelolaan keuangan kas menjadi lebih baik lagi.

## **BIBLIOGRAFI**

Dewi Primasari. (2018). Makalah tentang Aplikasi perencanaan pengelolaan keuangan

berbasis android

[https://www.academia.edu/38790090/APLIKASI\\_PERENCANAAN\\_PENGELOLAAN\\_KEUANGAN\\_BERBASIS\\_ANDROID](https://www.academia.edu/38790090/APLIKASI_PERENCANAAN_PENGELOLAAN_KEUANGAN_BERBASIS_ANDROID)

Esron Ricardo. (2019). Makalah tentang Aplikasi pengelolaan kas berbasis android  
[https://reasearchgate.net/publication/335035341\\_APLIKASI](https://reasearchgate.net/publication/335035341_APLIKASI)

MANAJEMEN\_KAS\_BERBASIS\_ANDROID

Informatika UNPAM. (2021). Format Proposal PKM.



**This work is licensed under a Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International License.**